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会長／小野喜明  幹事／度会尚志  会報委員会／廣田 篤・中村嘉輝 例会／毎週火曜日 12：30 豊川商工会議所 

クラブテーマ  30 周年記念事業を通じて、温故知新、上下一心

30 周年記念事業を通じて、地域や国際にお返ししよう

30 周年記念事業を通じて、友情と寛容を深めよう

事務局／豊川市豊川町辺通 4-4 豊川商工会議所会館内 ℡0533-86-2535 Fax0533-86-8889 ＨＰ／http://toyokawahoi.tank.jp

本年度第２回 通算１３９４回

平成２７年７月１４日（火）
出席報告

会員総数 出席者数 出席率 6/23修正出席率

６０名 ２９名 ５５．８％ ８８．９％

 ゲスト：豊川RC 鳥居信行会長 山脇善典幹事 ビジター：（なし）

★会長あいさつ     小野喜明会長

こんにちは。

今日は周年に

ついて少し話

をします。今

から 31 年前

に創立をしま

した。5 周年

は平成 2年 10
月に、伴パスト会長のもと豊川出雲殿で記念

式典を行い、記念事業はロータリー財団、米

山、豊川市と宝飯郡 4 町にそれぞれ寄付をし

ました。10 周年は、大沢パスト会長のもと、

平成 7 年 11 月に平尾 CC で記念式典をしまし

た。記念事業はカムバック仁王様事業、ロー

タリー財団と米山への寄付を行いました。カ

ムバック仁王様の会は平成 7 年 9 月に設立を

され、その 3 年後の 10 年 10 月 10 日に仁王門

完成式典が行われました。15 周年は、八木パ

スト会長のもと、平成 12 年 12 月に豊川商工

会議所で記念式典が行われ、記念事業は会館

の前にある太陽電池時計を寄贈しました。20
周年は、浅野パスト会長のもと、平成 17 年

11 月に豊川閣妙厳寺の寺宝館で記念式典が

行われ、記念事業はロータリー財団、米山、

豊川市と宝飯 4町へ寄付をました。25 周年は、

夏目パスト会長のもと、平成 23 年 3 月に豊川

商工会議所で記念式典を行う予定でしたが、

ご存知のように 3月 11日東日本大震災が発生

をし、急きょ我々会員だけの例会にしました。

懇親会で予定していた費用を義援金として寄

付をしました。記念事業は豊川アスリートサ

ポーターズクラブ設立事業を行いました。こ

の TASC は、平成 22 年 11 月に設立をしまし

て、豊川の陸上アスリートを応援する市民団

体として現在も活躍をしています。東京オリ

ンピックに出場された船井照夫さんを会長に、

豊川工業高校、豊川高校、豊川東部中学校な

どを応援しています。陸上競技場の改修工事

も運動をして公認記録 3 種が取れる競技場に

生まれ変わりました。

大沢パスト会長の 10 周年事業のカムバッ

ク仁王様事業は、豊川宝飯 RC 会員が中心と

なって募金活動を行い、奈良の博物館に安置

されていた仁王様を帰還させ、仁王門の修復

とともに実現しました。仁王門完成式典では、

仁王門の前で横綱貴乃花の土俵入りも行われ、

大変に多くの人たちが集まって完成式が行わ

れました。

 平成 24年 2012-13年度の高桑年度にステッ

プアップ委員会が設置されました。花いっぱ

いプロジェクトで、市内の 6 高校と会員事業

所にプランター、土、コスモスの種が提供さ

れました。コスモスの花を咲かせ、11 月の

B-1 グランプリ開催に花を添えました。桜の

植樹に向けた活動をしましたが実現には至っ

ていません。またこの年度から、台湾の台中

松竹 RC との姉妹締結に向けた準備を初め、

翌年に姉妹締結調印を行いました。昨年度の

滝下年度に 30 周年準備委員会が設置され、柴

田勝実行委員長、岩瀬靖宏幹事長にお願いを

して組織の立ち上げを行いました。

 このように振り返ってみますと、本年に至

るまで、節目節目にあたって、諸先輩がご尽

力を頂き周年に相応しい事業を展開されまし

た。私は 20 周年目からの会員です。過去の事

業を受け継いで 30 周年を盛り上げていきた
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いと思います。30 周年は、桜を中心とした事

業を行う予定をしています。よろしくお願い

します。

★幹事報告       度会尚志幹事

例会臨時変更のお知らせ

台中松竹 RC の会報の回覧

地区大会開催の案内

★豊川 RC 鳥居会長あいさつ

 こんにちは。

豊川 RC の会

長を仰せつか

りました鳥居

です。幹事の

山脇君と一緒

に出席をさせ

て頂きました。

 先日、波多野パスト会長とゴルフをさせて

頂き「いよいよ会長だね」と声掛けをして頂

きました。私が JC に入会した時の理事長が

波多野さんで、大先輩と時折ゴルフをさせて

頂いております。波多野先輩の釣りの趣味の

話を良く聞きます。私は話が出来る趣味を持

っていません。書店に行っても、なかなか自

分の気に入った本が見つかりません、話題も

少ないです。ですので会話も下手です。豊川

RC は現在 73 名の会員がいます。平均年齢が

61.5 歳です。上は 92 歳、下は 43 歳で幅の広

い世代の会員が入っています。私は入会して

23 年目になります。上から数えると 39 番目

です。会員それぞれが理解を深めることには

会話が必要だと思っています。私の会長方針

は「会話から深める相互理解」で 1 年進めて

行きたいと思っています。

 豊川宝飯 RC 創立 30 周年を迎えるという事

でおめでとうございます。豊川宝飯 RC の皆

さんとも打ち解けあう事が大事だと思ってい

ます。豊川 RC 会員と更に会話をして頂きま

して、打ち解けあって頂きたいと思っていま

す。1 年間よろしくお願いします。ありがと

うございました。

★委員会報告

親睦活動委員会（河本委員長）

8 月 4 日の納涼例会について

TASC（土井幹事）

碓井さん世界陸上出場募金のお願い

★就任のあいさつ

◎滝下勲直前会長

 新しい年度が始

まって、私はウキ

ウキしています。

前年度は本当にお

世話になりました。

ありがとうござい

ました。本年度は、

直前会長として小野会長のお手伝いをさせて

頂きます。私の時にも高桑直前会長に色々と

お世話になりましたので、小野会長を盛り立

てて、30 周年が成功するように協力をして行

きたいと思います。よろしくお願いします。

◎柴田勝 30 周年実行委員長

 創立 30 周年

実行委員長とし

て、小野会長か

ら拝命を頂きま

した。戸惑って

いる訳ですが、

指名を頂いた以

上は、頑張らな

ければと言う思いです。小野会長から 30 周年

の歩みの話がありました。私は創立 15 周年の

八木会長時の幹事でした。実行委員長が小野

会長のお父さんの小野光男さんでした。今回

の事もご縁があったのかと思います。

30 周年の記念事業は、桜と言うテーマを掲

げております。①豊川市平和公園に桜の植樹

を行います。平和公園の完成は平成 29 年なの

で、10 月 20 日プリエールでの式典では目録

の贈呈になります。②台中松竹 RC との桜の

交換植樹を行います。場所は、豊川稲荷さん

にお願いしてあります。③ミス愛知を里帰り

させる会の PR 活動を行います。この 3 つの

事業を行います。実行委員会組織としては、

実行副委員長に、高桑耐さん、滝下勲さん、

大木健市さん、幹事長は岩瀬靖宏さん、パス

ト会長の皆さんには相談役をお願いします。

会員の皆さんには、それぞれ委員会に所属し

て頂きまして 30 周年事業を、皆さんと共に盛

り上げて参りたいと思います。意義のある、

思い出に残る事業にしたいと思います。よろ

しくお願いします。
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◎藤原規彰会計

 今年度、会計

を仰せつかりま

した。小野会長、

度会幹事のお力

添えを頂きなが

ら、事務局の協

力を頂き、1 年

間務めて参りた

いと思います。よろしくお願いします。

◎大木健市クラブ奉仕委員長

 クラブ奉仕委

員長を務めます。

2 度目のクラブ

奉仕委員長にな

ります。本来は

堀田卓嗣君でし

たが、突然の逝

去のため私が就

任しました。堀田さんを思いながら、堀田さ

んの分までしっかりと務めさせて頂きますの

で、ご指導ご協力をよろしくお願いします。

◎鈴木忍国際奉仕委員長

 会長幹事のご

指名を受け、日

本から出たこと

が無いですが国

際奉仕委員長を

受けました。30
周年の時に台湾

の方が来られま

すので、一生懸命に頑張ります。1 年間よろ

しくお願いします。

◎大場篤青少年奉仕委員長

 青少年奉仕委

員会を担当させ

て頂きます。青

少年奉仕委員会

は、継続事業の

ボラン・コラ

ボ・穂の国 7 の

活動事業を年 2
回行う事になっています。地元豊川市内の 6
つの高校のボランティア活動の発表と交流会

を行います。さっそくですが、来週の 7 月 21

日の例会に開催をします。例会後に交流会も

開催しますので、出席出来る方は、こちらに

もご出席を下さい。どうぞ、よろしくお願い

します。

◎廣田篤会報委員長

 会報委員会の

委員長の指名を

受けました。例

会で会報用の写

真を撮りますが、

けっこう大変で

すが、皆さんの

良い表情をカメ

ラにおさめるようにしたいと思っています。

よろしくお願いします。

◎加藤哲山ニコボックス副委員長

 竹生委員長が

不在なので、代

理で挨拶をしま

す。入会して半

年なので、皆さ

んの名前と顔が

くっつかないこ

とが多々ありま

す。仕事柄、ニコニコボックスを皆さんに請

求するのは出来ませんので、この前に座って

いますので、皆さんのご協力をよろしくお願

いします。

◎山本博史会員委員長

 今年度、会員委

員会の委員長を拝

命致しました。メ

ンバーは井指副委

員長、宮﨑委員、

伊藤委員、中村委

員です。会の活動

をしては、第一に

退会者 0 での会員増強に重点を置いて、クラ

ブの未来に繋げれる活動ができたらと思って

います。

 さっそくですが、明日の夜、会議所で、当

委員会主催の新入会員の勉強会を開催します。

小野会長、度会幹事、パスト会長の皆様には、

ご多忙の中アドバイザーとしてご出席を頂き

ます。よろしくお願いします。

 前年、浅野委員長のもと 8 名の入会があり、
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会員増強のガバナー賞を受賞しています。名

誉な事であり、実りの多い年だったと思いま

す。その翌年でプレッシャーも大きいですが、

小野会長の目標の5名の増強により 65名のク

ラブにする目標です。5 名のうち 2 名は女性

会員という、非常に高いハードルですが、実

現に向けて精一杯頑張っていきたいと思いま

す。会員各位の皆様には、ご指導ご支援ご協

力を賜りますようにお願い申し上げます。

◎太田稔米山奨学委員長

 米山奨学委員

長を務めます。

副委員長は星川

さんです。今年

は米山奨学生の

受入がありませ

ん。10 月の第 2
週に担当例会を

行います。その時には、地区から講師を招い

て例会を行います。時期が来たら、皆さんに

米山の寄付のお願いをしますが、その他は特

にありませんので、30 周年のお手伝いをさせ

て頂きます。よろしくお願いします。

★ニコニコボックス

 豊川 RC 会長幹事様

1 年間よろしくお願いします

 山本博史会員 誕生日を祝って頂き

 度会尚志会員  〃

★委員会開催報告

7月 15 日に会員委員会主催の新入会員勉強会

が豊川商工会議所で行われました。テキスト

を基にロータリーの勉強をし、パスト会長の

皆様よりアドバイスを頂きました。

★ロータリーニュース

ガバナー事務所や国際ロータリーが配信する

ロータリーニューをお知らせします。

中日新聞にガバナーが掲載

7 月 4 日の中日新聞にガバナーのインタビュ

ーが掲載されました。

ロータリー特別月間について

国際ロータリー理事会は、2014 年 10 月開催

の第 2 回会合で、ロータリーの特別月間を、

重点分野を強調するものに変更しました。

2015年 7月からの特別月間は、次の通りです。 

 8 月 会員増強・拡大月間 

 9 月 基本的教育と識字率向上月間 

 10 月 経済と地域社会の発展月間 

 11 月 ロータリー財団月間 

 12 月 疾病予防と治療月間 

 1 月 職業奉仕月間 

 2 月 平和と紛争予防/紛争解決月間 

 3 月 水と衛生月間 

 4 月 母子の健康月間 

 5 月 青少年奉仕月間 

 6 月 ロータリー親睦活動月間 

なお、9 月に「ロータリーの友月間」10 月に

「米山月間」は、日本独自に設定している特

別月間です。 

会報担当：廣田 篤会員・中村嘉輝会員


